



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Message à l'occasion des funérailles des 250 martyrs inconnus - 5 /Jan/ 2022

Le Guide suprême de la Révolution islamique a émis un message à l'occasion des funérailles de 250 martyrs inconnus à travers le pays coïncidant avec la comémoration du martyr de la vénérée Fatima Zahra. Le message de Son Éminence est le suivant :

Au nom de Dieu, le Tout-Miséricordieux, le Très-Miséricordieux,

Salutations aux martyrs inconnus, inconnus ici-bas mais bien connus dans les cieux. Ce sont des gens dévoués qui, après de nombreuses années depuis leur martyre, imprègnent le pays d'une fragrance de spiritualité et de djihad, et hissent de plus en plus haut le drapeau de la fierté du sang versé sur la voie de l'Islam et du Coran. La coïncidence des funérailles de ces voyageurs rentrant chez eux, avec l'anniversaire du martyr de Tahirah Siddiqah, que la paix soit sur elle, annonce l'éternité de leur souvenir et la bonne nouvelle de la bénédiction abondante apportée par ces martyrs, au pays de l'Imam du Temps (aj), si Dieu le veut.

J'envoie mes salutations aux âmes pures de ces martyrs, aux yeux et aux cœurs en attente de leurs pères, mères et épouses, et je demande la grâce et la miséricorde grandissantes de Dieu pour eux.

Sayed Ali Khamenei

Le 5 janvier 2022